



Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern!

Die Schule soll Euch / Ihnen die Möglichkeit bieten, sich zum Thema *Coronaimpfung bei Kindern und Jugendlichen* zu informieren. Sollte Eurerseits / Ihrerseits Informationsbedarf bestehen, haben Sie die Möglichkeit, sich mit einer unserer Schulärztinnen in Verbindung zu setzen, die gerne etwaige Fragen zum Thema beantworten wird.

Grundsätzlich können Klassen auch die Schulärztin zu sich einladen, um alle Fragen beantwortet zu bekommen.

Dieser Link führt zu den Kontaktdaten der Schulärztinnen:

https://www.europagym.at/?page_id=23469

Auch die Bildungsdirektion hat zu diesem Thema eine schulärztliche Hotline eingerichtet, die von Montag bis Freitag zwischen 08:00 und 13:00 Uhr unter 0732 / 7071 9222 zur Verfügung steht.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Obermayr-Rauter
Schulleitung

Dear students, dear parents,

The school should offer the opportunity to inform yourselves about the *COVID-19 vaccination for children and adolescents*. Should there be a need for information, please consider the possibility to get in touch with one of our school doctors, who are happy to answer any questions you may have.

Classes can also invite the school doctor to their classroom to have all their questions answered.

For contact details of our school doctors, please use the following link:

https://www.europagym.at/?page_id=23469

The Upper Austrian Education Department has also set up a hotline that is available from Monday to Friday from 8.00 am to 1.00 pm at 0732 / 7071 9222.

Best regards,

Andrea Obermayr-Rauter
Head of School